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Título original: Nunca jures por la Luna.
Nacionalidad: España. Año de producción: 2016.
Dirección: Teo Martínez.
Guión: Teo Martínez.
Producción: Cordoba Film Office.
Productor: Teo Martínez.
Fotografía: Carlos Navarro.
Montaje: Juan Lopez Lopez, Teo Martinez, Carlos
Navarro.
Ayte. de dirección: Ruben William Ariza.
Música: Juan López López.
Sonido: Juan Lopez Lopez.
Director artístico: Santiago Bravo Escudero.
Intérpretes: Sergio Andicoberry, Mar Ramos, Demetrio
Benítez, Natividad Alcaide, Guille Marzal, Juan Mugar,
Rafa Blanes, Francisco Cantalejo, Gema Lozano,
Shahida Jiménez, Leticia Sánchez.
Duración: 84 min. Versión: v.o.e. Color.
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SINOPSIS

Es la historia de Marco y Andrea: dos jóvenes víctimas de
sus circunstancias y de la tragedia del tiempo en el que les
ha tocado vivir: un mundo donde los valores tradicionales
son puestos en duda y no hay lugar para el amor verdade-
ro. Ellos serán los encargados de poner esto en duda.
Dotada de realismo mágico, su historia de amor se verá
afectada por una realidad donde los sucesos sobrenatura-
les están más cerca de lo que parece.

En Córdoba, España, terminó el rodaje de “Nunca jures por la luna”,
del realizador y guionista de origen mexicano pero afincado en la
ciudad andaluza desde su adolescencia Teo Martínez, quien se decla-
ra un enamorado de ella.
El film narra una historia romántica, cargada de realismo mágico.
Habla de “el amor, Córdoba y el cine”, afirma el cineasta. En referen-
cia a la elección del tema, aclara, que antes de embarcarse en este
proyecto realizó un estudio de mercado que fue definitivo para
decantarse por la temática romántica, y es que “el 70% de las perso-
nas que va al cine son jóvenes de entre 13 y 15 años de edad y, de
estos, dos de cada tres son mujeres”, es decir, tiene un gran público
para poder presentar su proyecto.

“Córdoba tiene muchas calles peatonales y la mejor forma de repre-
sentar a una pareja de enamorados es enmarcándolos en el embrujo
nocturno de la ciudad, dando un paseo y agarrados de la mano”,
indica Teo Martínez.

El realizador pretende fomentar con esta producción la industria inde-
pendiente del cine en Córdoba y, para ello, ha contado con profesio-
nales como el fotógrafo Carlos Navarro, Juan López en el sonido o
Santiago Bravo en la dirección artística; además de un elenco de
actores cordobeses, entre quienes se encuentran los dos protagonistas,
que son los jóvenes Mar Ramos y Sergio Andicoberry.

Con “Nunca jures por la luna” el director y guionista intenta ser críti-
co con la sociedad actual y plantea como mensaje “la búsqueda del
amor verdadero y el ser recordado por una persona”.

Fundación Audiovisual de Andalucía (AVA). Abcguionistas.com. (4/12/2015).
<http://www.abcguionistas.com/noticias/guion/teo-martinez-termino-el-rodaje-de-

nunca-jures-por-la-luna.html>
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ENTREVISTA A TEO MARTÍNEZ MÉllEZ

Buenas amigos a una nueva entrevista; esta-
mos con Teo Martínez Méllez; escritor y direc-
tor del Largometraje Nunca jures por la Luna.
Teo es un joven director de origen México y
que se traslado a España (Córdoba) con 13
años, desde muy temprana edad le ha intere-
sado el mundo del cine; ha estudiado en New
York Film Academy y en la Universidad de
Córdoba. En el 2015 realizó su primer largo-
metraje con una producción de 150.000
euros. Córdoba se transforma en un escenario
para contarnos una historia maravillosa que
Teo Martínez nos ha querido mostrar. La pelí-
cula está participando en Festivales con muy
buenos resultados y unas críticas positivas.

- ¿Córdoba fue tu primera idea para rodar o
pensaste en otros lugares?

R: Córdoba siempre fue mi primera opción.
Tenía una deuda con la ciudad que me adop-
tó, hacer una película que algún día podría
ser su embajadora en el mundo... tenía que
hacerlo.

- ¿Cuando escribiste la novela, pensabas que
la llevarías al cine o eso vino después?

R: Fue al revés, la novela es un ejercicio que
tenía que hacer. Quise novelizar el
guión para poder describir lo que quería que
se llegara a ver en pantalla, conocer a los per-
sonajes que estaba creando. Fellini decía que
ser cineasta es lo más cercano a competir con
Dios, yo creo que es escribir. Además que es
enfrentarte a ti mismo. La edición y su publica-
ción son las consecuencias de ese ejercicio.

- ¿Llegará Nunca Jures por la Luna al cine?

R: Aún no lo sé, su recorrido por festivales
continúa a manos de una distribuidora y el cir-
cuito que los mismos festivales en los que ha
participado se encargan de programar. Puedo
decir que estoy trabajando en que llegue a un
par de salas, pero no de la manera masiva y
comercial que el espectador medio entiende,
no deja de ser un largometraje independiente.

- ¿Qué es lo que te inspiró de Córdoba?

R: Sus calles, sus mujeres. Todo el que haya

amado aquí sabe que la ciudad se presta para
recorrerla, embriagarse con ella y surcar sus
calles sujetando la mano de tu amante. Es
algo idílico.

- ¿Qué opinas sobre las pocas ayudas que
hay para los jóvenes cineastas que pretenden
sacar un proyecto y no pueden por falta de
recursos?

R: Para el joven cineasta que comienza creo
que no puede estar sujeto a las expectativas
de ayudas. Estamos en la edad de la improvi-
sación y la supervivencia, primero tenemos
que demostrar lo que somos capaces de hacer
con nuestros recursos, menores o mayores,
pero nuestros. Estar ubicados y realizar un
proyecto de acuerdo a sus circunstancias rea-
les, pero sacarlo.

Las ayudas son escasas, y estoy convencido
que un joven exprime hasta el último centavo
de un euro a comparación de una grande
productora que empieza con una partida de
presupuesto que suenan a cuentos de
hadas. Sin embargo los jóvenes somos los
que tenemos que comenzar a crear una verda-
dera industria cinematográfica independiente
o comercial que no dependa del gobierno. Si
no estaremos cometiendo los mismos errores
de las generaciones pasadas y el cine español
no dejará de ser oligárquico y segregacionis-
ta.

- ¿En qué Lugar de Nunca Jures por la Luna te
ha gustado rodar más, y por qué?

R: En la plaza de Capuchinos, la escena que
transcurre en ese lugar es la que más pre-
visualizaba cuando estaba escribiendo el
guión. Le tengo especial cariño, es un lugar
infinito.

- ¿Cómo definirías con una palabra Nunca
Jures por la Luna?

R: Ambiciosa

- Nunca Jures por la Luna está obteniendo
buenos resultados en cada festival que se pre-
senta… Dinos tu auto crítica de ella.

R: Es una historia ligera donde las palabras

pesan. Creo que he tenido la suerte de contar
con profesionales que han hecho enaltecer el
producto y se ve reflejado en los resultados y
las criticas que me han llegado de fuera. Es mi
creación y eso siempre emociona, quizás con
otros medios podría haber sido más magnifi-
cente, pero su belleza reside en su sencillez.
Estoy muy contento con ella, no cambiaría ni
una sola cosa. El conocimiento adquirido a lo
largo de todos los procesos no tendría sentido
lamentarme y pensar que pude haberlo hecho
de otra manera, prefiero emplear ese conoci-
miento en próximos proyectos. Nunca Jures
Por La Luna es el sueño materializado de un
joven de 25 años y el primer paso para aden-
trarme profesionalmente al mundo del cine.

- Cuéntanos alguna anécdota que te pasará
en el Rodaje.

R: Estábamos rodando en el arco del triunfo y
tuvimos que cerrar las calles y el puente roma-
no, la policía local realizó un excelente traba-
jo. Entre la multitud fue divertida ver la exal-
tación de ver gente haciendo cine, hubo gente
qué pregunto de qué proyecto se trataba y
alguna otra especulaba que se trataba de “8
apellidos Andaluces”, yo no los saqué de su
error. Fue divertido.

- Describe a Córdoba en tres palabras.

R: Taciturna, Fascinante e Infinita

- ¿Que le dirías al público para ir a ver Nunca
Jures por la Luna?

R: Les diría que si están cansados de ver lo
cotidiano, se atrevan a sumergirse dentro del
cine de autor y se dejen seducir por una histo-
ria cargada de realismo mágico.

Publicado por “Nocturno”. ENTREVISTA A TEO MARTÍNEZ
MÉLLEZ. The Córdoba Secret. (8 de diciembre de 2016).
<http://thecordobasecrtes.blogspot.com.es/2016/12/entr
evista-teo-martinez-mellez.html>
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